

# Sambut Ramadhan 1445 H Polda Jatim dan MUI Gelar Istighotsah Harmoni Kebangsaan Rawat Persatuan

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.ID)

Mar 11, 2024 - 01:37



SURABAYA - Dalam rangka menyambut datangnya bulan suci Ramadhan, Polda Jatim bersama Majelis Ulama Indonesia (MUI) Jawa Timur, menggelar Istighotsah Harmoni Kebangsaan "Merajut Ukhuwah Menyambut Ramadhan 1445 Hijriah" di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Sabtu malam (9/3).

Kegiatan ini selain dihadiri Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si dan para pejabat utama Polda Jatim serta Kapolres dan Kapolresta jajaran Polda Jatim, juga dihadiri oleh jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah ( Forkopimda) Jawa Timur diantaranya PJ Gubernur Jatim Adhy Karyono, Perwakilan dari Kodam V/ Brawijaya dan para Dandim

Sementara itu Ketua Umum Dewan Pimpinan MUI K.H. Anwar Iskandar juga hadir dan memberikan tausiyah kebangsaan dalam merajut ukhuwah menyambut ramadhan 1445 Hijriah.

Dalam kesempatan ini, Ketua MUI K.H. Anwar Iskandar mengatakan, barang siapa yang hatinya senang menyambut datangnya bulan suci ramadhan Insya'allah selamat dari neraka.

"Karena Allah SWT. akan membuka rahmat yang sebesar-besarnya, membuka ampunan sebesar-besarnya, membuka keberkahan sebanyak-banyaknya," ucapny usai acara Istighotsah Harmoni Kebangsaan.

Lebih lanjut, K.H. Anwar Iskandar mengajak seluruh umat islam untuk mengisi ramadhan ini dengan melakukan kebaikan-kebaikan.

"Kepada Mubalig, kepada para Da'i, kepada para juru dakwah, kami berharap untuk melakukan dakwah dengan mengajak, merangkul, mengayomi," tandasnya.

Selain itu, K.H. Anwar Iskandar juga berharap kepada para juru dakwah untuk menggunakan panggung ramadhan ini dengan benar-benar untuk kepentingan yang lebih besar, yaitu menuju masyarakat yang bersatu, damai dan diridhai oleh Allah SWT.

"Untuk membuat masyarakat Jawa Timur khususnya, menjadi masyarakat yang bersatu, menjalin Ukhuwah Islamiyah, mendinginkan suasana, mengedepankan kepentingan persatuan Indonesia diatas segala-galanya," harapnya.

K.H. Anwar Iskandar mengatakan, negara-negara lain telah memberikan pujian kepada Indonesia, karena telah sukses menggelar pemilu dengan baik.

"Oleh karena itu, yang sudah baik ini marilah kita jaga dengan sebaik-baiknya," tutur K.H. Anwar Iskandar.

Ketua MUI ini menjelaskan terkait hasil Pemilu jika ada ketidak puasan, atau ada hal-hal yang mungkin dianggap tidak sesuai, sudah disediakan oleh pemerintah, lembaga yang digunakan itu semua, yaitu Mahkamah Konstitusi dan jika ada masalah administrasi bisa ke Bawaslu, kalau masalah pidana bisa ke Gakumdu.

"Gunakan itu dengan sebaik-baiknya, lembaga-lembaga yang sudah di sediakan untuk memproses persengketaan apa bila ada, jadi kepentingan persatuan Indonesia sekali lagi mari kita utamakan," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Imam Sugianto mengatakan bahwa kegiatan pada malam hari itu sangat menyejukkan, khususnya menyambut datangnya bulan suci ramadhan, sekaligus sebagai

bentuk wujud syukur.

"Untuk pengamanan pemilu kita doakan tetap berjalan aman dan kemudian kita menyiapkan untuk kesiapan pengamanan pemilu Kepala Daerah, Insya'allah akan dilaksanakan bulan November, mohon doanya semoga dapat dilaksanakan dengan baik," pungkasnya. (\*)